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Предлагается методика расчета на устойчивость стенки балки с учетом действительного характера распределения компонентов плоского напряженного состояния. Предлагаемые формулы и таблицы, по которым выполняется расчет на устойчивость, делают его более простым и удобным. 

[ENG]
The article offers a procedure to design a beam wall stability based on the actual distribution of the plane stress components. The offered formulas and tables, according to which calculation of stability is carried out, make it more simple and convenient. 
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Представлены результаты численного анализа поведения защитного корпуса атомного реактора при ударном воздействии на него элемента в виде летящей крышки, сорванной в результате технологической аварии. Установлено, что замена в расчетах динамических свойств материалов на статические заметно снижает точность расчетов и приводит в ряде случаев к качественным изменениям в характере деформирования корпуса реактора. 

[ENG]
The article presents the results of the numerical analysis of behaviour of the protective casing of a nuclear reactor at a shock action by an element in the form of a flying cover torn off in the result of a technological failure. It is determined that replacement of dynamic properties of materials with static ones in calculations reduces considerably accuracy of calculations and leads in some cases to qualitative changes in the character of deformation of the reactor casing. 
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На основе анализа экспериментальных данных установлено значение напряжения, которое для любых кладок на древесных заполнителях определяет границу двух областей деформирования - неполной упругости и интенсивного развития деформаций 
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Based on the analysis of experimental data the stress is defined which states the boundary of two areas of deformation for any bonds of wood fillers - incomplete recoverability and intensive development of deformations. 
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Приводится методика оценки надежности составных деревянных конструкций на металлических зубчатых пластинах по результатам контрольных испытаний. 
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The article presents the technique of estimation of reliability of compound wooden constructions fastened by metal nail plates based on the results of control tests. 
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	Аннотация
	[RUS]
В статье приведены результаты экспериментально-теоретических исследований железобетонного купола в виде зонтичной оболочки на конструкции малых размеров. 

[ENG]
The article presents the results of experimental and theoretical studies of a reinforced concrete dome in the form of an umbrella shell on a structure of small size. 
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В статье рассматриваются подходы к построению кластерной модели векторного графического файла в формате Hewlett-Packard Graphics Language (HP-GL), представляющего образ электронной карты. Предварительная классификация графических команд файла по нерегулярным прямоугольным кластерам позволила разработать систему отображения большеформатных электронных карт на мониторах серийных ПК, работающую в режиме реального времени. 

[ENG]
The article considers approaches to the construction of a cluster model of a vector graphics file Hewlett-Packard Graphics Language format. Graphic commands classification using irregular rectangle clusters allows improve significantly visualizer software performance even when executing on entry-level PCs. 
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Представлены результаты лабораторных исследований гидравлической крупности гравия, используемого для создания основания подводных частей трубопроводов. Показано существенное отклонение величин гидравлической крупности, полученных непосредственными измерениями от расчетных значений при применении известных формул для частиц окатанной формы. Предложены поправки, учитывающие различие в формах частиц. 
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The article presents the results of gravel particles settling velocity research used for construction of submarine pipeline foundation. A substantial deviation of calculated values for the known round-particle formulas from the directly-measured values of settling velocity is shown. The corrections with the allowance to a shape of the particles are offered. 
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Рассматривается задача о безнапорной фильтрации воды из однородной области, ограниченной слева дренирующей вертикальной стенкой и безграничной вправо. Практически подобная ситуация стилизует ограждение шпунтовых стенок котлована и некоторые конструкции «сухих» доков. Безнапорная фильтрация в однородной полубесконечной области описывается как предельная задача для нелинейного параболического уравнения. Расщепляющий ряд сводит нелинейную предельную задачу к расщепленной системе линейных предельных задач. Аппроксимация депрессионной кривой получается также из задачи на экстремум. Решения представлены в виде полиномов. 
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The article discusses a free-flow water filtration in a homogeneous area bounded by a vertical drainage wall on the left and unlimited to the right. Practically, a similar situation stylizes sheet pile walls of an excavation and some designs of dry docks. The free-flow filtration in a homogeneous semiinfinite field is described by the limits for a nonlinear parabolic equation. A splitting sequence decomposes a nonlinear ultimate task to a split system of linear limits. Approximation of a depression curve is obtained also from an extremum problem. Solutions are presented in the form of polynomials. 
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В статье анализируются технические и технологические параметры смесительного оборудования автобетоносмесителей для применения их в качестве активных технологических элементов строительного производства, что позволяет реализовать концепцию повышения прочности бетона 
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The article analyzes technical and technological parameters of mixing equipment of automobile concrete mixers for their application as active technological elements in building process that allows to realize the concept of increase of durability of concrete. 
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	Аннотация
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В статье рассматривается состояние вопроса создания и поддержания требуемых параметров микроклимата в православных храмах, анализируются особенности применения систем аэрации. Приводятся рекомендации по определению аэродинамических коэффициентов для православных храмов. 

[ENG]
The article considers a present-day state of the issue of creation and maintenance of the required microclimate parameters in orthodox temples. The features of using aeration systems in religious buildings are examined. Recommendations for determination of aerodynamic coefficient for orthodox temples are presented. 
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Статья содержит материалы анализа эмпирических уравнений для определения давления насыщенных водяных паров в зависимости от температуры. Выведены уравнения для инженерного расчета энтальпии насыщенного воздуха по температуре мокрого термометра воздуха, а также энтальпии рециркуляционной воды - по энтальпии воздушного потока при его адиабатическом увлажнении в контактном аппарате, приведены соответствующие графические зависимости. 

[ENG]
This article contains materials of the analysis of empirical equations for determination of saturated water vapour pressure depending on temperature. The equations for engineering calculation of the enthalpy of saturated air based on an air wet bulb temperature, as well as the enthalpy of recycled water - by the enthalpy of an airflow in the contact-Rathea adiabatic humidification apparatus are derived, the corresponding dependence plots are shown. 
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	Аннотация
	[RUS]
Приводится концепция устойчивого развития системы жизнеобеспечения города на макро- и микроуровнях решения проблемы энергосбережения жилищно-коммунального комплекса в соответствии с итоговой парадигмой государственно-частного партнерства, базирующегося на принципе устойчивого развития систем жизнеобеспечения города по следующим направлениям: технологические инновации как основные средства жизнеобеспечения и оптимизации ресурсных потоков в системе взаимоотношений различных производств друг с другом. 

[ENG]
The article discusses a free-flow water filtration in a homogeneous area bounded by a vertical drainage wall on the left and unlimited to the right. Practically, a similar situation stylizes sheet pile walls of an excavation and some designs of dry docks. The free-flow filtration in a homogeneous semiinfinite field is described by the limits for a nonlinear parabolic equation. A splitting sequence decomposes a nonlinear ultimate task to a split system of linear limits. Approximation of a depression curve is obtained also from an extremum problem. Solutions are presented in the form of polynomials. 
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	Аннотация
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Статья посвящена проблеме понимания категории времени в современной архитектуре. Проанализированы особенности восприятия исторического города как синтеза следов прошлого, современного опыта и индивидуальных авторских прочтений. Рассматривается изменение человеческого измерения времени в современной архитектуре. В статье выявлен ряд актуальных концептуальных подходов, опирающихся на архитектурное осмысление категории времени. В статью вошли материалы НИР Министерства образования и науки РФ на тему «Разработка теоретических основ архитектурной деятельности в аспекте художественного синтеза» рук. А. Л. Гельфонд, 2011 г. 
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The article is devoted to a problem of understanding a category of time in modern architecture. Features of perception of a historical city as the synthesis of traces of the past, modern experience and individual author's perusals are analyzed. Change of human measurement of time in modern architecture is considered. In the article a number of actual conceptual approaches based on architectural judgment of the category of time are revealed. The article includes materials of the scientific research of the Ministry of Education and Science of the Russian Federation on the theme «Working out of theoretical bases of architectural activity in the aspect of art synthesis» under the supervision of A. L. Gelfond, 2011. 
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В статье рассматриваются градостроительные, функциональные и стилистические особенности каменно-деревянной застройки Самары конца XIX - начала XX вв., подробно анализируются конструктивные типы строений. Приведены примеры реконструкции и реставрации каменно-деревянных зданий, рассмотрены способы сохранения этого типа исторической застройки в современных условиях. 

[ENG]
The article describes town-planning, functional and stylistic features of Samara stone-wooden buildings at the turn of the XIX - XX centuries. Constructive types of the structures are analyzed in detail. Examples of reconstruction and restoration of these buildings are given; the ways of preservation of these types of historical buildings under modern conditions are considered. 
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В статье рассматривается новая парадигма «город-природа» в XXI веке, что предполагает переосмысление роли природы в современном городе с позиции архитектурного мышления. Принимая во внимание непрерывную трансформацию градостроительной ткани постиндустриальных городов и процесс деиндустриализации, предполагается исследовать возможность постепенной интеграции различных форм «природы» в существующую городскую структуру, то есть реурбанизации или вторичного использования городского пространства, на базе экологических принципов. Приоритетным является пространственная организация неиспользуемых территорий. Для возможности реализации этой концепции изучаются различные градостроительные структуры и условия в России и во Франции. 

[ENG]
The article concerns a new paradigm city-nature in the 21st century, that suggests to recognize the role of nature in the contemporary city with the contribution of the architectural conception. Taking into consideration the permanent transformation of urban tissue of postindustrial cities and the process of deindustrialization, we suppose to investigate a possibility of successive integration of different forms of nature into the existing urban structure.It is a question of researching re-urbanization processes or reoccupation of urban spaces based on ecological principles. Reorganization of brownfields and disused urban spaces is in the priority. For studying a possibility of realization of this concept we suppose to examine different urban structures and conditions in Russia and in France. 
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Рассматриваются вопросы, связанные с субъективностью эстетического восприятия городских овражно-балочных территорий. Составлена матрица субъективных и объективных факторов восприятия. Определены особенности пейзажной композиции и видовых точек. 

[ENG]
The article addresses issues related to the subjectivity of aesthetic perception of urban ravine areas. A matrix of subjective and objective factors of perception is compiled. The features of landscape composition and view points are identified. 
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	Аннотация
	[RUS]
В статье проводится исследование потребности различных социальных групп населения в дополнительном архитектурном образовании. Материалом для исследования служат городские целевые программы г. Москвы. В результате исследования были выявлены мотивы получения дополнительных знаний из области архитектуры и искусства, разработаны стратегические направления развития дополнительного архитектурного образования. Автор считает важным использовать виртуальные социумы для распространения идей и архитектурных знаний, развивать социально ориентированное дополнительное архитектурное образование и привлекать к архитектурной деятельности различные социальные слои. 
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The article explores the need for additional architectural education in different social groups. The research materials are the Urban Target Programs in Moscow. Needs and motivations of obtaining additional knowledge in the field of art and architecture have been revealed and strategic directions of development of additional architectural education have been identified by the study. The author considers it is important to look about the psychological characteristics of the various target audiences in determining new organizational forms of additional architectural education, to use virtual societies for dissemination of ideas and architectural knowledge, to develop socially-oriented additional architectural education and to bring different social groups to architectural activities 
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В статье рассмотрены проблемы рециклирования материалов, содержащихся в отходах, с целью их вторичного использования. Приведены примеры рециклирования отходов стекла, макулатуры и полимерных материалов. 
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The article considers issues of recycling waste materials for their second utilization. Examples of recycling waste glass, paper and polymer materials are given. 
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В статье рассматриваются методические аспекты формирования базовых оценок рекреационных свойств основных компонентов туристского комплекса урбанизированных территорий. 
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The article considers methodical aspects of formation of base estimations of recreational properties of the core components of a tourist complex of the urbanized territories. 
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	Аннотация
	[RUS]
Для рекреационного объекта Самарской области (горнолыжный комплекс «Красная Глинка») выполнен покомпонентный анализ воздействий в рекреационном ландшафте. Показано, что наиболее серьезное воздействие оказывается на почвенно-растительный покров. В качестве меры снижения дигрессии предложено создание дорожно-тропиночной сети. Предложена конструкция дорожки с использованием геосинтетических материалов. В ходе эксперимента показано, что применение данной конструкции способствует сохранению растительного покрова. 
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The article is dedicated to the component-specific environmental analysis carried out for the recreation landscape of the Krasnaya Glinka ski resort (Samara region). As it was shown the most important is the effect on the topsoil and vegetation. To minimize the effect, constructing a path network using geosynthetics is proposed. The experiment confirmed the ability of the construction in question to save the vegetation. 

	Текст
	

	Ключевые слова
	[RUS]
геосинтетические материалы 
природоприближенное восстановление 
почвенно-растительный покров 
горнолыжный комплекс 

[ENG]
goesynthetics 
renaturalization 
topsoil and vegetation 
ski resort 

	Ссылки
	Шабанова, А. В. Эколого-туристический потенциал Самарской области / А. В. Шабанова // Экологические системы и приборы. - 2008. - № 8. - С. 56. 

СНиП 2-07.01.89. Градостроительство. Планировка и застройка городских и сельских поселений : утв. Гос. строит. ком. СССР 16.05.89 : взамен СНИП II-6075 : срок введ. в д. 01.01.90. - М. : Госстрой СССР, 1989. - 60 с. 

Таранов, И. В. Устойчивость рекреационных лесов / И. В. Таранов, В. Н. Спиридонов. - Новосибирск : Наука, 1977. - 179 с. 

Щербина, Е. В. Геосинтетические материалы в строительстве : монография / Е. В. Щербина. - М. : АСВ, 2004. - 112 с. 

Родионов, М. В. Классификация геосинтетических материалов и область их применения в гидротехническом строительстве / М. В. Родионов // Актуальные проблемы в строительстве и архитектуре. Образование. Наука. Практика : материалы 64-й Всерос. науч.-техн. конф. по итогам НИР ун-та за 2006 г. / Самар. гос. архитектур.-строит. ун-т. - Самара, 2007. - С. 389-391. 

	Файлы
	


	Раздел
	[RUS]
ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ 

[ENG]
ECONOMIC SCIENCES 

	Страницы
	118-125 

	Тип
	[RAR] - Научная статья 

	Коды
	[УДК] 338.26(430) 

	Заглавие
	[RUS]
ВРЕМЕННОЙ ГОРИЗОНТ ПЛАНИРОВАНИЯ НА НЕМЕЦКИХ ПРЕДПРИЯТИЯХ 

[ENG]
TIME HORIZON OF PLANNING AT GERMAN ENTERPRISES 

	Авторы
	[RUS]
ХЁЛЬТЕР 
Эрих 
Германия, 50678, г. Кельн, ул. Клаудиус, д. 1. Тел.: (+49) 221-8275-3960; факс: (+49) 221-8275-3135 
erich.hoelter@fh-koeln.de 
Университет прикладных наук г. Кельна 
д-р экономики, проф. факультета экономических наук 

[ENG]
HÖLTER 
Erich 
Germany, 50678, Cologne, Claudiusstr., 1 Tel.: (+49) 221-8275-3960; fax: (+49) 221-8275-73960 
erich.hoelter@fh-koeln.de 
Cologne University of applied sciences 
doctor of economics, professor of the faculty of business administration 

	Аннотация
	[RUS]
Корпоративное планирование можно рассматривать с двух точек зрения: как долгосрочное стратегическое планирование и как краткосрочное оперативное планирование. Для обоих уровней планирования фактор «время» имеет решающее значение в отношении процессно-ориентированного анализа. Это особенно видно в четырех подходах к непрерывному процессу совершенствования, сфокусированных на персонале, издержках, времени или качестве. 
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Business Planning can be viewed either from a long-term orientated perspective as strategic planning or from a short-term orientated perspective as operative planning. For both levels of planning, the factor of time is crucial with respect to a process-related analysis. This is especially captured in the four approaches to a continuous improvement process focusing on employees, on costs, on time, or on quality. 
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В части II статьи раскрыта сущность трех из пяти фундаментальных положений теории эффективного использования регионального туристского потенциала на разных стадиях экономических циклов. Доказана необходимость разработки методологии на основе этих положений. 
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Part II of the article describes three out of five fundamental positions of the theory of effective utilization of regional tourist potential at different stages of business cycles. The necessity of working out methodology on the basis of these positions is proved. 
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В статье рассмотрены сценарии и инструменты инновационного развития химического комплекса региона. Предложен механизм его инновационного развития при использовании проектно-ориентированного подхода и стратегических приоритетов его совершенствования. 
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The article considers scenarios and tools of innovative development of a chemical complex of the region. A mechanism of its innovative development on the basis of application of a design-focused approach and strategic priorities of its perfection is offered 

	Текст
	

	Ключевые слова
	[RUS]
инновационное развитие 
проектно-ориентированный подход 
химический комплекс региона 

[ENG]
the innovative development 
the design-focused approach 
a chemical complex of region 

	Ссылки
	Коновалов, М. С. Организационно-экономические аспекты развития воднотранспортной системы в условиях инновационной экономики / под общ. ред. В. Н. Кострова. − Н. Новгород : Изд-во ВГАВТ, 2009. − 255 с. 

Саксин, А. Г. Управление издержками в процессе реструктуризации предприятий: интеграционный подход / А. Г. Саксин. - Н. Новгород : Изд-во ННГАСУ, 2009. - 334 с. 

Кузык, Б. Н. Россия-2050: стратегия инновационного прорыва / Б. Н. Кузык, Ю. В. Яковец. − М.: Экономика, 2005.- 267 с. 

Назарова, Е. А. Многоукладность экономики и технико-инновационный потенциал экономического развития России / Е. А. Назарова // Проблемы современной экономики. - М.: Финансы и кредит. − 2008. − № 3(23). - С. 19-24. 

Томашов, С. А. Совершенствование механизмов инновационного развития крупного нефтехимического комплекса в современной экономике России / С. А. Томашов // Предпринимательство. − 2006. − № 12. − С. 25-34. 

Шелюбская, Н. В. Современные механизмы формирования государственной инновационной политики (на примере ЕС) / Н. В. Шелюбская // Россия: тенденции и перспективы развития. Ежегодник. − 2007. − № 2. − С. 602-604. 

	Файлы
	


	Раздел
	

	Страницы
	135-139 

	Тип
	[RAR] - Научная статья 

	Коды
	[УДК] 339.9(470.341) 

	Заглавие
	[RUS]
ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ И ПРИНЦИПЫ ИМПОРТОЗАМЕЩАЮЩЕЙ ПОЛИТИКИ НИЖЕГОРОДСКОГО РЕГИОНА 

[ENG]
THE MAIN DIRECTIONS AND PRINCIPLES OF AN IMPORT-SUBSTITUTING POLICY OF THE NIZHNY NOVGOROD REGION 


	Авторы
	[RUS]
МАКАРОВ 
Aлександр Hиколаевич 
Россия, 603153, г. Н. Новгород, ул. К. Маркса, д. 17. Тел./факс: (831) 247-82-14 
makarovan61@mail.ru 
ГОУ ВПО «Российский государственный гуманитарный университет», филиал в Н. Новгороде 
канд. экон. наук, доц., зав. кафедрой экономики и управления 

[ENG]
МAKAROV 
Alexandr Nikolaevich 
17, K. Marx Str., 603153, N. Novgorod. Tel. (fax) 247-82-14 
makarovan6l @mail.ru 
The Branch of the Russian State Humanitarian University in Nizhny Novgorod 
candidate of economic sciences, associate professor, head of the chair of economics and management 

	Аннотация
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Уменьшение объемов внутреннего производства, в том числе под влиянием конкуренции импорта, предполагает проведение импортозамещающих мероприятий. Импортозамещение не должено предусматривать тотального сокращения объема импорта. Курс на импортозамещение необходимо проводить как составную часть общегосударственной политики повышения конкурентоспособности отечественной экономики на микроуровне. 

[ENG]
The decrease in domestic production, including under the influence of import competition, suggests import-substituting activities. The process of import substitution should not assume total reduction in import quantities. A course for import substitution should be carried out as part of a national policy to improve the competitiveness of the domestic economy at a micro level. 
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В статье рассматриваются проблемы приобщения к физической культуре и спорту, развитие физкультурно-спортивного движения в современных условиях; физкультурно-спортивная деятельность учащейся молодежи; роль физкультурно-спортивного движения в оздоровлении человека. 

[ENG]
The article considers problems of introduction to physical culture and sport, development of physical culture and sports movement under modern conditions. Physical culture and sports activities of students, the role of physical culture and sports movement in the improvement of human's life are brought into focus. 
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	Аннотация
	[RUS]
В статье рассматривается проблема развития мелкой моторики руки детей дошкольного возраста посредством специально разработанной авторской программы. Программа представляет собой цикл развивающих занятий, направленный на развитие мелкой моторики рук через игровые упражнения с учетом возрастных особенностей и потребностей детей. 

[ENG]
The article considers development of hand small motility of children of preschool age by means of specially developed author's program. The program includes a cycle of developing exercises for each age aimed at development of hand small motility through game exercises adjusted to the age specific features and requirements of children. 
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Статья содержит данные исследования взаимоотношений факторов личностного развития и мотиваций студентов, анализируются ценностные ориентации первокурсников. 
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The article contains the results of researches of the interrelation of the factors of personal development and motivations of students, valuable orientations of first-year students are analyzed. 
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Статья содержит анализ идентичности личности педагога с точки зрения межкультурной коммуникации в условиях современного мира, особенностей трансформации идентичности в условиях изменения места и роли России в социальном пространстве, что определяется рядом социальных условий. 
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The article contains a conceptual analysis of identity of teacher's personality in terms of cross-cultural communication in the conditions of the contemporary world, peculiarities of the identity transformation under the circumstances of the changing place and role of Russia in the global social space which is determined by a number of social conditions. 
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	Аннотация
	[RUS]
В статье рассматривается специфика перцептивно-рефлексивных способностей специалиста; проводится анализ представлений различных авторов о данной группе способностей; конкретизируется структура и уточняется понятие перцептивно-рефлексивных способностей; отмечается важность развития данной группы способностей на этапе профессионального обучения. 
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The article considers specificity of perceptual-reflective abilities of a specialist; different scientific points of view on this kind of abilities are analyzed; the structure and the concept of perceptual-reflective abilities are defined; the importance of development of this kind of abilities in the period of professional education is noted. 
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Предупреждение и преодоление дисграфии средствами тактильно-кинестетической стимуляции. 

[ENG]
The article discusses ways of preventing and overcoming the dysgraphia by means of tactile-kinesthetic stimulation.. 
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	Аннотация
	[RUS]
В статье указаны факторы, влияющие на социальную индивидуальность человека исходя из существующих проблем индустриального общества. Описаны основные детерминанты в формировании целостного человека; многоаспектность понятия личности и многообразие форм ее становления и развития. 

[ENG]
The article describes the factors influencing social individuality of a person based on the existing problems of an industrial society. The basic determinants in forming an integral person, plurality of the concept of a person and variety of forms of its creation and development are described. 
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	Аннотация
	[RUS]
На примере современных коммуникаций культурного пространства рассматриваются возможные варианты уже существующих коммуникативных структур. Предлагаются новые дополнения к классификации, базирующиеся на взаимодействии культуры и человека. Приведенная классификация позволяет преодолеть разрозненность и неупорядоченность коммуникативных моделей и способствует конструктивному изучению коммуникаций в целом. 

[ENG]
Possible variants of existing communications are considered in terms of contemporary communications of cultural space, touching upon the problems and gaps of existing classifications. An attempt to add classifications of social and cultural communications is made. New ways of classification are suggested, based on the interaction of culture and an individual. The given classification permits to overcome fragmentation and disorder of communication models and promote functional study of communications in general. 
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	Аннотация
	[RUS]
В статье представлен сравнительный ценностно-смысловой анализ массовой культуры, раскрыты характеристики массового общества и человека массы. Выявлены социальные функции массовой культуры, обусловившие принципиально новый механизм консолидации современного общества. 

[ENG]
The article presents the comparative value-semantic analysis of mass culture, characteristics of a mass society and a person of mass are identified. Social functions of the mass culture are revealed, which have caused an entirely new mechanism of consolidation of the modern society. 
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